
 
 

9 月定例月議会 奥野みか議員  所信表明に対して 代表質問（連合市民の会）を行いました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多様性を誇りに 分かち合うことを力に 支え合うことを安心に ～まっとうな政治を～ 

現在、社会的なシステムの維持が非常に困難な状

況であり、また、大規模災害の発生に備えるという危

機管理も極めて重要となっています。にも関わらず、子

育て世帯だけに焦点を当てた人口確保政策と 20世

紀型の市街地開発の 2 つを最重要施策として位置

づける伏見市長（3期目）の姿勢は、社会経済の

変化を無視しているのではないでしょうか。 

伏見市政の 2期 8年間の最も大きな課題は、あ

らゆる場面において、市民や職員との対話を軽視し、

「はじめに結論ありき」の姿勢を変えることができなかっ

たことです。まずは暮らしの安全・安心を。枚方警察

署・枚方消防署といった防犯・防災の拠点機能を整

備する「連鎖型まちづくり」を進めるためにも、公正な視

点で事実を捉え、「幅広く意見を聞いて、修正をして、

政策を練り上げる」ことが必要であることを訴えました。 

連合市民の会として、誰ひとり排除しないまちづく

り、市民福祉の最大化をめざし、自治体の長としての

役割を果たしていただくことを要望しています。そのため

には、二元代表制を軽視せず、議会との真摯な議論

を行い、今後 4年間の枚方のありようを共有できるよ

うに、市長としての責務を果たされることを求めます。 

 

2023 年秋 

すべての人々が、「今」を輝いて生きていくことが 
できる社会の実現を 

 
 
                
 

https://okuno-mika.com 

 
          枚方市議会議員 

  立憲民主党大阪府総支部連合会       奥野みか 

子どもの笑顔があふれるまち、枚方 
 
 
 
 
 

https://nomura-ikuyo.com 

 

    枚方市議会議員 

 立憲民主党大阪府総支部連合会 幹事長   野村いくよ 

【発行】 立憲民主党_大阪府第 11区総支部 

 

※10月 17日に行われた代表質問の実際のや

りとり（左）、録画映像（右）について、以下の

QR コードからご覧いただければ幸いです。 


